
 Frage an die T420 Fraktion: Kartenleser schon
benutzt?
Erledigt

Beitrag von „griven“ vom 11. Januar 2016, 23:39

Zugegeben die Modelle mit SmartCard Reader waren eher selten 
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